

„Ganz schön blöd“

Theaterproduktion gegen sexuelle Gewalt an Mädchen und Jungen im Grundschulalter

Kerpen, 16.01.2018

Im Rahmen ihrer Präventionsarbeit konnte die Schulsozialarbeit der Kolpingstadt Kerpen die Theaterproduktion „Zartbitter“ gewinnen. Diese führten am Dienstag, dem 16.01.2017, von 10:00 Uhr bis 11:30 Uhr, in der Jahnhalle der Kolpingstadt das Theaterstück „Ganz schön blöd“ auf.

Eingeladen wurden durch die Kolleginnen der Grundschulsozialarbeit, die **3 und 4 Jahrgangstufen** der **Albertus- Magnus** sowie der **Theodor- Heuss Grundschule**. Seitens der **evangelischen Grundschule** sind die **Klassen 1- 4** geladen gewesen, da diese an ihrer Schule einen jahrgangsübergreifenden Unterricht praktizieren.

„Ganz schön blöd!“ heißt die Zartbitter-Theaterproduktion gegen sexuelle Gewalt an Mädchen und Jungen im Grundschulalter. Mit viel Lebensfreude und Musik stärkt „Ganz schön blöd“ das Vertrauen von Kindern in die eigene Wahrnehmung, unterscheidet zwischen schönen und blöden Gefühlen, fördert ein gesundes Misstrauen gegenüber Grenzverletzungen und somit das Vertrauen in sich selbst. Unter Berücksichtigung geschlechtsspezifischer Präventionskonzepte vermittelt das Theaterstück Mädchen und Jungen, dass es mutig ist, zu den eigenen Ängsten zu stehen und sich in komischen und belastenden Situationen Hilfe zu holen – denn „Hilfe“ holen ist kein Petzen und kein Verrat!“.

